



手指の発達を促し、創造性と感性をはぐくむ玩具
「ノシリス キュリオシリーズ」グッドデザイン賞 2013 を受賞!

有限会社アイ・シー・アイデザイン研究所(所在地：大阪府守口市、代表取締役：飯田吉秋)がデザイン・開発した、手指の発達をうながし創造性と感性をはぐくむシリコン玩具「ノシリス キュリオ」シリーズが、公益財団法人日本デザイン振興会が主催する本年度のグッドデザイン賞(Gマーク)を受賞した。

ノシリスシリーズは、工業デザイナーである飯田の経験から誕生。子どもには「シンプル」「安全」で、かつ「自発的」に様々なことを「発見」「チャレンジ」することが大切だ。という想いをもとに、デザイン。柔らかな素材の特性を活かしたひっくりかえす、おさえる、つまむことでカタチが変化し、新たな発見と驚きのある玩具「ノシリス」が誕生した。

今回の受賞を契機に、ノシリスのブランドイメージの向上と一層の拡販を目指すとともに、「笑顔のデザイン」をコンセプトに今後もデザイン・商品開発を通じて人に感動を与える「価値のある商品」の提供に挑戦する。



nocilis CURIO

【商品概要】



四角形がチョウに!おさえるとイモムシ、ロボット…とひっくりかえす、おさえることで、いろいろなカタチに変化。触覚から脳を刺激し、無数の変化するカタチの発見を通じて、子どもの創造性、感性を育む。自分でひっくりかえそうとチャレンジすることで、指先や手の使い方を遊びながら自然に学習できる。また、子どもの成長にあわせて、並べる、つむ、重ねる、組み合わせるなど様々な遊びができ、幅広い年齢で楽しめる。やわらかく母親の肌のような手ざわりで、落下音やケガの心配もなく、汚れれば水洗いや煮沸消毒も可能。

【グッドデザイン賞審査委員による評価コメント】

有害物質を含まないシリコン樹脂は、子供の玩具素材として優れている。また、柔軟性と復元力があることも特徴で、シンプルな形状のこの玩具は、指先でひねったり、組み合わせたり、ひっくり返すと、形がどんどん変形する。その変化するプロセスには、玩具に求められる驚きと発見があり、素材の特性を熟知した秀逸なデザイン提案といえる。

ノシリスについて <http://www.nocilis.jp>

【グッドデザイン賞受賞展「グッドデザインエキシビション 2013」でノシリスキュリオ展示】

会期：10月30日(水)～11月4日(月/振休)

会場：東京ミッドタウン(東京都港区六本木)

【このリリースに関するお問い合わせ】

有限会社アイ・シー・アイデザイン研究所 担当：黒田

〒570-0021 大阪府守口市八雲東町 2-82-21-705 Tel：06-6909-5095 /Fax：06-6909-8412 e-mail：info@ici-design.co.jp